

Grenoble, le 23 mai 2018

## Fidèle à ses engagements, le Département est prêt à investir pour développer l'ENAC

A la suite de la décision ministérielle de pérenniser le site de l'ENAC à l'aéroport de Grenoble Alpes Isère, le Département envisage d'investir sur le site pour développer l'école.

Cette décision a été prise à l'occasion d'une rencontre ce 22 mai entre le Président du Département, Jean-Pierre Barbier, et le directeur général de l'ENAC, Olivier Chansou, à l'Hôtel du Département.

Ce nouvel engagement fait suite à un soutien sans faille de la collectivité envers l'école ces dernières années, comme en témoigne le courrier du Président du Département au Premier Ministre le 8 juin 2017<sup>1</sup>

*« Nous sommes aux côtés de l'ENAC, hier comme aujourd'hui, afin de préparer l'avenir de l'école. Nous nous réjouissons du maintien sur site pour lequel nous avons beaucoup œuvré et allons maintenant tout faire pour développer l'école » explique Jean-Pierre Barbier, Président du Département de l'Isère*



Olivier Chansou, Jean-Pierre Barbier, Jean-Claude Peyrin

<sup>1</sup> Courrier en PJ du mail